

Abg. Dr. Fleck führte aus, dass er davon ausgehe, dass mit der Gründung der WahnbachWasser GmbH weder eine Verschlechterung der Wasserqualität noch eine Preiserhöhung verbunden sei. Dies seien Fragen, mit denen sich immer wieder verständlicherweise die Bürger beschäftigen würden.

Der Landrat antwortete, dass diese Befürchtungen unberechtigt seien.

B.-Nr.: 155/05 **Der Kreistag stimmt der Gründung der WahnbachWasser GmbH als Tochter des Wahnbachtalsperrenverbandes -WTV- zu.**

Abst.- **einstimmig**

Erg.:

Der Gesellschaftsvertrag ist der Niederschrift als Anlage 6 beigelegt.